

PUBLIK MERDEKA

Penguatan Kompetensi Audit Mahasiswa melalui Program Praktisi Mengajar Universitas YARSI

Dr. Hidayatullah - [PUBLIKMERDEKA.COM](https://publikmerdeka.com)

Dec 9, 2024 - 21:15

UNIVERSITAS YARSI **Kampus Merdeka**
INDONESIA JAYA

Praktisi Mengajar
dan Kuliah
DITING 1

25 November 2024 17.00
2 Desember 2024 s.d
9 Desember 2024 19.30 **WIB**

Meeting ID: 957 4056 8861
Passcode: 309365

Dr. Hidayatullah, SE., M.Si., M.Kom., MH., Akt., CPA

- Praktisi Audit Keuangan
- Dosen PJJ Akuntansi BINUS University

PENDIDIKAN-Program Praktisi Mengajar yang diselenggarakan oleh Universitas YARSI melalui Program Studi Akuntansi kembali menghadirkan inisiatif yang inovatif dan relevan dalam menjembatani teori akademik dengan praktik profesional. Program yang berlangsung selama tiga sesi pertemuan ini menghadirkan Dr. Hidayatullah, S.E., M.Si., M.Kom., M.H., Ak., CA., CPA.,

seorang akademisi dan praktisi berpengalaman yang telah berkiprah lebih dari 17 tahun di bidang akuntansi dan audit.

Dr. Hidayatullah, yang juga sebagai dosen tetap [Program Studi Pembelajaran Jarak Jauh \(PJJ\) Akuntansi di Binus University](#) dan [Ketua Yayasan Pendidikan Auditor Indonesia](#), memberikan kontribusi luar biasa dalam penyampaian materi yang aplikatif dan relevan. Program ini diprakarsai oleh Imelda Sari, S.E., M.Si., Ak., selaku Kepala Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas YARSI, dengan dukungan Hadiati Fitri, B.S.B.A., M.B.A., Ph.D., sebagai moderator sekaligus Sekretaris Program Studi Magister Manajemen Universitas YARSI.



Kegiatan ini terbagi dalam tiga topik utama yang disampaikan secara bertahap: Perencanaan Audit pada pertemuan pertama, Pemeriksaan Lapangan pada sesi kedua, dan Pelaporan Audit pada sesi terakhir. Dengan pendekatan yang praktis dan berbasis pengalaman nyata, Dr. Hidayatullah memberikan pemahaman yang mendalam tentang proses audit, mulai dari tahap perencanaan hingga pelaporan hasil audit. Materi yang disampaikan dirancang untuk memenuhi standar audit terkini, sehingga memberikan wawasan yang komprehensif bagi mahasiswa dalam memahami kompleksitas proses audit secara menyeluruh.

Respon dari para mahasiswa sangat positif, terlihat dari antusiasme mereka dalam berdiskusi dan mengajukan pertanyaan yang mendalam mengenai dunia audit. Diskusi yang interaktif ini tidak hanya memperkaya wawasan akademik, tetapi juga membangun pemahaman yang lebih kuat mengenai tantangan dan peluang dalam profesi auditor. Melalui paparan yang jelas, terstruktur, dan mudah dipahami, Dr. Hidayatullah dengan jelas menghubungkan teori dengan praktik dunia nyata, sehingga mahasiswa mampu mengaplikasikan konsep-konsep yang dipelajari dengan lebih baik.

Hadiati Fitri, selaku moderator, juga memberikan apresiasi tinggi terhadap penyelenggaraan program ini. Dalam testimoninya, ia menyampaikan bahwa kuliah yang diberikan oleh Dr. Hidayatullah sangat relevan dengan kebutuhan dunia kerja dan berkontribusi signifikan dalam meningkatkan kepercayaan diri

mahasiswa dalam menghadapi tugas dan ujian di bidang audit. Penjelasan yang sistematis dan mudah dipahami menjadikan kuliah ini tidak hanya memperkaya pengetahuan, tetapi juga memberikan pengalaman praktis yang berguna untuk perkembangan karier mahasiswa ke depan.

Inisiatif ini membuktikan komitmen Universitas YARSI dalam mendukung pengembangan kompetensi mahasiswa, baik dari sisi akademik maupun profesional. Dengan memfasilitasi pengalaman belajar yang relevan dan aplikatif, Universitas YARSI berhasil menciptakan ekosistem pembelajaran yang mempersiapkan mahasiswa Akuntansi untuk menghadapi dinamika dunia kerja di bidang audit secara lebih kompeten dan percaya diri.